

Editorial

El proceso de gestación de este primer número de **Fuegia. Revista de Estudios Sociales y del Territorio**, se inició en 2016, transitando el inicio de la etapa de normalización de la Universidad Nacional de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur (UNTDF). En aquel momento, un grupo de docentes investigadores del Instituto de Cultura, Sociedad y Estado (ICSE) consideramos oportuno coordinar esfuerzos para la creación de la primera revista científica de nuestra universidad.

Esta publicación, semestral y digital, fue pensada como un punto de encuentro de diferentes especialidades de las Ciencias Sociales y Humanas. Las contribuciones, en formato de artículos, informes de investigación, notas breves y reseñas, ofrecen la posibilidad de presentar opiniones teóricas, estudios de caso, resultados de investigación o comentarios de libros. Por ello nos abocamos al diseño de una revista académica que ofreciera un espacio de intercambio de producciones, de crítica y debate interdisciplinar y que se ajustara a los estándares internacionales que garantizan la pertinencia y rigurosidad de los aportes. De este modo, con vistas a la futura indexación, nos propusimos cumplir con la periodicidad requerida, los necesarios procedimientos de revisión ciega por pares y los protocolos de edición que contribuyen a asegurar la calidad formal y la consistencia de los trabajos publicados.

Hoy estamos satisfechos y orgullosos de ver concretado este primer número de una revista que ya comienza a abrir una valiosa comunicación entre nuestro Instituto y los investigadores de otras instituciones del ámbito nacional e internacional interesados en compartir los resultados de su labor, reflexiones, experiencias e inquietudes.

Este proyecto editorial se concreta gracias a la contribución de colegas de reconocida trayectoria en sus respectivos campos que apostaron a este desafío y aceptaron integrar el Comité Científico, a la confianza de los autores que respondieron a nuestra convocatoria y a la responsabilidad de los evaluadores que asumen una función clave en el proceso de la comunicación científica. Por otra parte, el apoyo y asistencia técnica de los responsables de la Editorial UNTDF y del Área de Informática de nuestra institución, posibilitan hoy disponer de la versión digital de este número, el primero de una serie que esperamos se prolongue sin inconvenientes en el tiempo.

Errores, demoras y algunos otros inconvenientes, como en todo emprendimiento que se inicia, son exclusiva responsabilidad de este Comité Editorial, que comprometido con el devenir del conocimiento, apuesta a seguir construyendo cada día con más calidad y mejor puntualidad.

A todos quienes confiaron en nosotros, nuestro más profundo agradecimiento.